

Des hauts responsables de l'ONU à Genève déplorent la mort de Fidel Castro



Genève, 29 nov,(RHC).- Le Haut Commissaire des Nations Unies pour les Droits Humains, Zeid Ra'ad Al Hussein, a transmis depuis Genève, ses sincères condoléances à la famille, aux amis et au peuple et au gouvernement de Cuba pour le décès de Fidel Castro.

Dans une lettre adressée à Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, ce fonctionnaire rappelle le legs important laissé par Fidel avec sa contribution significative à l'avancée des droits économiques, sociaux, culturels à Cuba, en particulier l'accès universel à la santé et à l'éducation.

Toujours à Genève, les participants à la célébration à l'occasion de la Journée Internationale de Solidarité avec la Palestine, ont observé une minute de silence en hommage au commandant en chef.

C'est à l'initiative du Mouvement des Non-alignés que les personnes réunies au Palais des Nations Unies à Genève ont rendu hommage au guide de la Révolution cubaine.

Jorge Valero, ambassadeur du Venezuela, pays qui assure la présidence tournante des Non-alignés a rappelé que Fidel est l'un des fondateurs de ce mouvement et une référence pour les peuples du monde dans leur lutte pour la justice sociale, le développement et la paix.

Pour sa part William Lacy Swing, directeur général de l'Organisation Internationale pour les Migrations, s'est rendu dans l'ambassade cubaine pour exprimer ses condoléances suite à la mort de Fidel

Dans une brève conversation avec l'ambassadrice Anayansi Rodríguez, le haut fonctionnaire s'est référé à Fidel comme un leader légendaire et l'une des personnalités les plus influentes de son temps.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/113788-des-hauts-responsables-de-lonu-a-geneve-deplorent-la-mort-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba